

# Jadi yang Pertama Ditabrak Truk Tronton, Begini Kesaksian Korban Selamat Kecelakaan Beruntun Tol Purbaleunyi KM 92

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 12/11/2024



BANDA ACEH – Peristiwa kecelakaan beruntun terjadi di Tol Purbaleunyi KM 92 sekitar pukul 15.15 WIB, Senin (11/11/2024). Kecelakaan beruntun di Tol Purbaleunyi KM 92 itu melibatkan sekitar 20 kendaraan yang saling berhimpitan dan bertumpukan.

Puluhan korban luka-luka dari kecelakaan beruntun Tol Purbaleunyi KM 92 itu pun langsung dibawa ke RS Abdul Radjak Purwakarta, sementara satu orang dikabarkan meninggal dunia.

Adapun kecelakaan beruntun itu diduga bermula saat sebuah truk tronton tidak terkendali menabrak rentetan kendaraan yang sedang dalam kondisi padat merayap.

Diketahui, di sekitar Tol Purbaleunyi KM 92 arah Jakarta sedang ada penyempitan jalan. Hal ini menyebabkan mobil yang melintasinya harus berjalan pelan.

Seorang korban selamat bernama Firda mengungkapkan detik-detik peristiwa tabrakan maut yang tiba-tiba saja terjadi itu.

Diwawancarai tim tvOne, begini cerita Firda yang mobilnya diduga pertama kali jadi korban kecelakaan beruntun Tol Purbaleunyi KM 92.

Kepada tim tvOne, Firda mengungkapkan bahwa saat itu sedang ada perbaikan jalan sehingga ia berhenti.

“Di saat itu, saya lagi berhenti karena ada perbaikan jalan. Kan jalannya itu macet, jadi saya berhenti pas saya mau memegang HP,” kata Firda, ditemui di rumah sakit.

Tak ada tanda-tanda apa pun tiba-tiba mobil besar menabraknya dari belakang.

Diketahui kemudian bahwa itu adalah truk tronton yang lepas kendali dan menabrak puluhan mobil di ruas Tol Purbaleunyi KM 92.

“Itu tiba-tiba dari belakang kehantam mobil saya,” katanya.

Ia menduga mobilnya jadi yang pertama ditabrak oleh truk lepas kendali itu.

Sebab, sebelum kejadian yang tiba-tiba tersebut tidak ada tanda-tanda adanya kecelakaan di sekitarnya.

“Jadi posisinya itu (mobil saya) yang dihantam duluan kayaknya, karena posisinya di saat itu tidak ada kecelakaan. Sebelah saya pun jalanan lalu lalang, enggak ada apa-apa,” ujar Firda.

Ia pun tidak mengetahui mobil apa yang menghantamnya, namun dirinya bisa merasakan bahwa tabrakan yang terjadi sangat kuat.

“Kayaknya pas di saat berhenti itu, yang dihantam pertama itu saya karena hantamannya berasa banget,” tambah dia.

Saat itu, lanjut Firda, sedang dalam kondisi hujan dan jalanan cukup licin.

Diketahui, saat ini sopir truk yang diduga jadi penyebab kecelakaan beruntun sudah diamankan polisi, setelah sebelumnya sempat dirawat karena juga alami luka.

### **Ada Mobil Melayang**

Sementara itu, di foto dan video yang beredar soal kecelakaan tersebut, nampak ada mobil yang saling bertumpukan.

Seorang saksi sekaligus korban lainnya mengatakan, dirinya sempat melihat mobil yang melayang di atasnya.

Diduga, mobil itu melayang karena terkena hantaman kuat dari truk tronton yang remnya blong.

“Kami berada di dua mobil di belakang yang menabrak itu, bahkan ada yang di belakang kami itu mobilnya melayang karena tertabrak oleh tronton itu,” ujar salah satu korban tersebut.

Beruntung, ia tidak mengalami luka dari tabrakan maut tersebut meski mobilnya terhimpit di berbagai sisi.